

## ABSTRAK

Muhammad Abbas Ghozali, 2014, Kesulitan-Kesulitan Imla' Dalam Pengajaran Kemampuan Menulis (Studi Analisis di Madrasah Tsanawiyah "Fadlillah" Tambak Sumur Waru Sidoarjo)

Kata Kunci: Kemampuan Menulis

Pelajaran Imla' merupakan pengajaran untuk meningkatkan kemampuan menulis Arab yang benar, dan berfungsi untuk meningkatkan kepekaan siswa terhadap tulisan Arab yang benar, Imla' merupakan latihan menyimak kalimat-kalimat bahasa Arab dan menulisnya dengan benar sesuai dengan teksnya. Imla' tidak hanya latihan menyimak dan menulis saja akan tetapi lebih pada memahami struktur tulisan yang sesuai dengan kaidah penulisan.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : Bagaimana kesulitan-kesulitan pembelajaran Imla' dalam pengajaran kemampuan menulis siswa di Madrasah Tsanawiyah "Fadlillah" Tambak Sumur Waru Sidoarjo ? dan Bagaimana efektifitas pengajaran Imla' dalam meningkatkan kemampuan menulis bahasa Arab dengan benar di Madrasah Tsanawiyah "Fadlillah" Tambak Sumur Waru Sidoarjo ?.

Tujuan penelitian ini adalah : 1. Untuk mengetahui kesulitan yang di alami ketika pembelajaran Imla' di Madrasah Tsanawiyah "Fadlillah" Tambak Sumur Waru Sidoarjo. 2. Untuk mengetahui efektifitas pengajaran Imla' dalam meningkatkan kemampuan menulis Arab yang benar di Madrasah Tsanawiyah "Fadlillah" Tambak Sumur Waru Sidoarjo.

Penelitian ini adalah penelitian dengan prosedur observasi, interview, dokumentasi dan *product moment*. Dimana peneliti mengadakan pengamatan di lokasi penelitian dan pertemuan-pertemuan dengan informan serta membuat *product momen* dari pertanyaan-pertanyaan tentang al-Imla' dan pengajarannya.

Adapun hasil dari penelitian ini menunjukkan adanya banyak kesalahan dalam menulis Arab di pelajaran Imla' , untuk mengatasi semua permasalahan itu guru harus menggunakan metode pengajaran Imla' dengan baik dan benar dan bersabar dalam menela'ah kesalahan siswa kemudian membenarkannya.

Pengajaran Imla' sangat membantu anak-anak dalam memahami tulisan Arab yang benar, sehingga anak yang telah mengikuti pelajaran Imla' dapat menulis Arab sesuai dengan kaidah penulisan yang benar.